

Greenpack kündigt E-Flotte an

Greenpack wird in Berlin ein Mobilitätszentrum errichten, welches nachhaltigen Transport mit intelligentem Energiemanagement verknüpfen soll. Dafür werden insgesamt 7 unterschiedliche Cargobike-Lösungen zur Verfügung stehen, die alle mit dem Greenpack-Akku ausgerüstet sind. Die neue E-Flotte wird sich aus E-Lastenrädern zusammensetzen.

Gemeinsam mit Projektpartnern untersucht das Unternehmen den Aufbau und Betrieb einer selbst entwickelten Akku-Wechselinfrastruktur in der Hauptstadt. Logistikern, Lieferdiensten, Subunternehmern und Gewerbetreibenden steht die E-Flotte ab dem 26. September zu Testzwecken sowie zur Kurz- und Langzeitmiete zur Verfügung.
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Green-Pack Max Pro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Green-Pack